

La provincia se moviliza con diversas actividades para apoyar a la Teletón

Las distintas comunas preparan eventos para sumarse a la cruzada 2024, que incluyen desde bingos y shows musicales hasta encuentros deportivos y de reciclaje, todo en apoyo a la obra solidaria.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonantonio.cl

La provincia de San Antonio se prepara para la Teletón 2024 con una serie de actividades en varias comunas, todas orientadas a recaudar fondos y contribuir a la cruzada solidaria. Desde eventos recreativos hasta presentaciones artísticas, cada rincón del litoral sumará su granito de arena para apoyar a los niños y jóvenes en situación de discapacidad.

SANTO DOMINGO

Santo Domingo invitó a su comunidad a participar en el "Gran Bingo Solidario", que se realizará el jueves 7 de noviembre en el Gimnasio Municipal Juan Vera Velázquez, a partir de las 18 horas. El evento contará con premios atractivos como canastas de mercadería, electrodomésticos y sorpresas adicionales. La entrada tiene un valor de \$4.000 e incluye un cartón de bingo. La municipalidad promete un ambiente familiar con shows en vivo para animar la jornada y recaudar fondos.

ALGARROBO

Algarrobo no se queda atrás y celebrará un gran evento musical los días 8 y



LA TELETÓN SE REALIZARÁ ESTE FIN DE SEMANA. EN LA PROVINCIA SE PREPARAN MÚLTIPLES ACTIVIDADES.

9 de noviembre en el estadio Municipal, en coordinación con la organización Detrás de la Barra.

El evento comienza el viernes a las 18 horas y seguirá el sábado con una caminata hacia la playa. Entre los artistas que se presentarán están figuras locales como Benjamín Valencia y Magda "Tu Rancherita", así como bandas nacionales destacadas, incluyendo La Gran Magia Tropical y Los Cuatros del Sur. Esta activi-

dad busca unir a la comunidad en torno a la música y la solidaridad.

CARTAGENA

La localidad de Lo Abarca, en Cartagena, celebrará la "Teletón Rural 2024" el sábado 9 de noviembre, con la participación de artistas populares como el Grupo Wassabbis, Potencia Cumbiera y Kevin el Rancherito. Organizada por la Agrupación Zona Rural de Cartagena, la actividad está dirigida a toda

la comunidad y promete un ambiente lleno de música y entretenimiento, invitando a todos los vecinos a colaborar con esta noble causa.

Desde las 10 de la mañana del sábado, la plaza de Armas de Cartagena también será escenario de actividades solidarias, acercando aún más la Teletón a sus habitantes.

EL QUISCO

En El Quisco, la jornada comenzará el 8 de no-

viembre con una "Zumba Bochatón" en el estadio Municipal a partir de las 14 horas, seguida de un mini campeonato de bocchas.

Ignacio Benavides, kinesiólogo de la Oficina de la Discapacidad, destacó que "la idea es que vivan la experiencia, aprendan del deporte y participen junto a todos los chicos", promoviendo la integración entre trabajadores municipales y vecinos de la comunidad.

SAN ANTONIO

Por último, en San Antonio, la campaña "Teletón Familias Reciclando en Modo Bilz y Pap" busca incentivar el reciclaje de envases PET1. Paulina Quevedo, coordinadora de la Oficina de Discapacidad, comentó que "la iniciativa invita a las familias a reciclar envases plásticos para apoyar una donación adicional de CCU a la Teletón".

Este evento se llevará a cabo el viernes 8 de noviembre, de 9 a 14 horas, frente al municipio, en avenida Barros Luco, e incluirá una feria enfocada en actividades para niños y en el reciclaje.

LLOLLEO

En Llolleo, la plaza se llenará de alegría y solidaridad el 8 y 9 de noviembre, desde las 10 horas, con artistas locales, juegos y actividades de entretenimiento, incluyendo la presencia de payasos y espectáculos de magia.

Además, el Club de Pádel de Llolleo se sumará con un evento denominado "Padelton", donde se organizarán clínicas de pádel para niños y actividades lúdicas, con el propósito de contribuir a la causa solidaria. Todos los detalles están en su Instagram @padel_llolleo.